

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EL G7 PROMUEVE UN ACUERDO MUNDIAL PARA PONER TOPE AL PRECIO DEL GAS RUSO

- Moscú ha advertido de que suspenderá el suministro de crudo y productos derivados a Occidente si se lleva a cabo la medida.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

OPEP Y RUSIA RECORTAN SUMINISTRO DE PETRÓLEO EN 100.000 BARRILES DIARIOS

- Los 13 miembros de la OPEP y sus 10 aliados acordaron así "regresar a las cuotas del mes de agosto"

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

FORD TUVO SU AGOSTO Y PASA A SER LA MARCA MÁS VENDIDA EN LOS ESTADOS UNIDOS

- La F-150 sigue siendo el mejor producto para la firma del óvalo azul

EL G7 PROMUEVE UN ACUERDO MUNDIAL PARA PONER TOPE AL PRECIO DEL GAS RUSO

Los ministros de Finanzas de los países del G7 (Estados Unidos, Alemania, Francia, el Reino Unido, Italia, Canadá y Japón) han decidido imponer un tope -es decir, poner un precio límite- a las exportaciones de petróleo ruso. El objetivo de esta medida es evitar que el Kremlin se haga con cuantiosos ingresos a medida que aumenta el precio del barril de crudo. Ya lo adelantó el pasado miércoles la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, y ahora las siete principales economías del mundo han adoptado la decisión. Sin embargo, todavía se desconoce cuál será el precio dado que el comunicado emitido por el G7 no lo explica. Al parecer todo dependerá de lo que dictamine una comisión técnica. "Hoy confirmamos nuestra intención política conjunta de finalizar e implementar una prohibición integral de los servicios que permiten el transporte marítimo de petróleo crudo y productos derivados del petróleo de origen ruso a nivel mundial", dijeron los ministros del G7.



OPEP Y RUSIA RECORTAN SUMINISTRO DE PETRÓLEO EN 100.000 BARRILES DIARIOS



Los países de la OPEP+ decidieron este lunes (05.09.2022) reducir su producción de petróleo en octubre para apoyar los precios ante los temores de una recesión, por primera vez en más de un año. Los representantes de los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus 10 aliados acordaron "regresar a las cuotas del mes de agosto", es decir una reducción de 100.000 barriles en relación a septiembre, anunció en un comunicado la alianza, cuya sede está en Viena. El grupo, que se reunió por videoconferencia, deja la puerta abierta a nuevas negociaciones antes del próximo encuentro el 5 de octubre, "para responder si es necesario a las evoluciones del mercado". Hasta ahora, la OPEP+ se ha resistido a los llamados de los países occidentales a abrir el grifo para contener la subida de precios y una inflación galopante. Tras el anuncio de la medida, los precios de las dos referencias mundiales de crudo subían más de 3 por ciento, hasta 96,40 dólares el barril de Brent del mar del Norte y 89,80 dólares el de WTI, hacia las 12:50 horas (GMT). "Esta bajada simbólica no es una sorpresa tras los rumores de estas últimas semanas", reaccionó en una nota Caroline Bain, analista de Capital Economics.



INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

CERTIFICACIONES NLGI

El Instituto Nacional de Grasas Lubricantes (NLGI, por sus siglas en inglés), ha establecido un estándar el cual se encarga de certificar a las grasas designadas para aplicaciones automotrices. Para facilitar la identificación, NLGI diseñó un símbolo que permite reconocer aquellas grasas que son aceptables como opción en cuanto a la lubricación de chasis (LB). Y aquellas grasas que se pueden utilizar tanto para la lubricación del chasis, así como, en rodamientos de ruedas (GC-LB).



FORD TUVO SU AGOSTO Y PASA A SER LA MARCA MÁS VENDIDA EN LOS ESTADOS UNIDOS

Ford es la marca más vendida en los Estados Unidos por segundo mes consecutivo, impulsada por las ventas de sus nuevos vehículos eléctricos y la camioneta pickup F-150. Mientras tanto las ventas de la industria en general aumentaron un 4,8 % en comparación con el año anterior, un ritmo más rápido (27,3 % en el mes) para aumentar su cuota de mercado. La participación de mercado total de Ford aumentó 2,4 puntos porcentuales desde agosto del año pasado a su nivel actual de 13,4% para el mes. Sin embargo, el impacto de la escasez de semiconductores continúa ensombreciendo las ventas de Ford; en lo que va del año, las ventas totales de Ford han bajado un 0,2 por ciento. La compañía disfrutó de sólidos resultados en todos los ámbitos, con la división Ford reportando un aumento del 27,5 % año tras año y la marca de lujo Lincoln, mostrando un aumento del 24 % en las ventas. Para Lincoln, el Corsair y el Aviator lideraron la carga, con un aumento de las ventas del 146,3 % y del 126 %, respectivamente.



CHINA APRUEBA LA PRIMERA VACUNA INHALABLE DE CANSINO CONTRA COVID-19

- La vacuna se utilizará como dosis de refuerzo de emergencia, no requiere inyección y es más fácil de almacenar, se administrará por vía nasal a través de un aerosol

ESTA ES LA IMPORTANCIA DE TENER VACUNAS ACTUALIZADAS CONTRA EL COVID-19

- A continuación, experto revela porque es necesario actualizar las vacunas, da detalles sobre efectos secundarios y las dosis de refuerzo.

LA INFECCIÓN POR VIRUELA DEL MONO PUEDE CAUSAR PROBLEMAS CARDÍACOS

- La enfermedad puede provocar inflamación del corazón en algunos pacientes y generar miocarditis, según un reciente estudio científico

CHINA APRUEBA LA PRIMERA VACUNA INHALABLE DE CANSINO CONTRA COVID-19

Las autoridades chinas aprobaron una vacuna inhalable contra el covid-19, una primicia mundial, que el lunes impulsó la cotización en bolsa de su fabricante, con sede en Tianjin. La vacuna de CanSino Biologics, que se utilizará como dosis de refuerzo de emergencia, recibió luz verde de la administración de productos médicos del país, anunció la empresa en un comunicado enviado a la bolsa de Hong Kong el domingo. Tras el anuncio, la cotización de la empresa se disparó hasta un 14% en bolsa el lunes y terminó cerrando con una subida del 7.1%. La vacuna, que no requiere una inyección y es más fácil de almacenar, se administrará por vía nasal a través de un aerosol. "La aprobación tendrá un impacto positivo en los resultados de la empresa si la vacuna es adquirida y utilizada posteriormente por los organismos gubernamentales pertinentes", indicó el comunicado.



ESTA ES LA IMPORTANCIA DE TENER VACUNAS ACTUALIZADAS CONTRA EL COVID-19

Las vacunas de Pfizer y Moderna adaptadas a la variante ómicron del coronavirus tienen ya luz verde de las autoridades europeas y estadounidenses, pero ¿por qué hay que actualizarlas, protegen igual que las primeras, sus efectos secundarios son los mismos? El español Federico Martín Torres, miembro del Comité asesor de vacunas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para Europa, contesta a Efe estas preguntas e insiste en que, aunque estemos en una fase diferente, la pandemia aún no ha terminado. "El virus SARS-CoV-2 ha ido evolucionando y las nuevas variantes se van diferenciando de la cepa original. Las primeras vacunas se crearon con la cepa de Wuhan (China) y aún sigue funcionando, pero la respuesta es menor en relación con las nuevas variantes, por eso se actualizan, buscando que sean tan buenas como las que teníamos al principio frente a la cepa original", mencionó el especialista.



LA INFECCIÓN POR VIRUELA DEL MONO PUEDE CAUSAR PROBLEMAS CARDÍACOS

La viruela del mono o viruela símica puede potencialmente causar daño cardíaco en algunos pacientes, científicos documentaron recientemente el caso de un hombre de 31 años con infección confirmada de viruela del simio que desarrolló miocarditis aguda aproximadamente una semana después del inicio de los síntomas de la infección. El estudio del caso fue publicado en la revista especializada Journal of the American College of Cardiology (JACC), en la sección Case Reports. La miocarditis es la inflamación del músculo cardíaco, el miocardio. Esta condición es poco común y puede debilitar temporal o permanentemente el músculo cardíaco y el sistema eléctrico del corazón, lo que hace que lata normalmente. Un episodio de miocarditis puede resolverse por sí solo o con tratamiento, y puede provocar un daño permanente en el corazón. En la población general, se estima que aproximadamente de 10 a 20 personas de cada 100.000 son diagnosticadas con miocarditis cada año, según datos de la Asociación Americana del Corazón (AHA, por sus siglas en inglés).



RECOMENDACIÓN

Estar con nuestro sistema inmunológico sano y en buen estado, es lo mejor para evitar enfermedades. Ten una alimentación sana y usa el cubrebocas.



RAYADOS VA CONTRA LA MÁQUINA CELESTE HOY

• Monterrey tiene sed de victoria tras el resultado de su último partido

Esta semana habrá jornada doble en la Liga MX y uno de los duelos más atractivos es el Rayados vs Cruz Azul, partido en donde la 'Maquina' podría jugarse la posibilidad de seguir en la pelea por el repechaje y que será transmitido por televisión abierta. Pese a que Fox Sports tiene los derechos de transmisión de los partidos de Monterrey como local, en esta ocasión compartirá su señal con TV Azteca, por lo que el aficionado podrá elegir ver el cotejo con Luis García y Christian Martinoli o con Raúl Orvañanos. El juego comienza a las 21.05 hrs.



LEÓN SE ENFRENTA A LOS BRAVOS DE JUÁREZ HOY MARTES

• Este partido es fundamental para los Esmeraldas de cara a la liguilla

Este martes inician las acciones de la Jornada 13 (J13) del Torneo Apertura 2022 de la Liga MX con cuatro partidos, entre estos el León vs Juárez, que aquí te decimos dónde ver en vivo. León recibe a Bravos en el lugar 14 de la Tabla General, con 12 puntos, y cuatro descalabros en los últimos cinco partidos. Juárez visita a La Fiera en el escalón 12 de la clasificación, con 13 unidades, pero dentro de la zona de repechaje a la Liguilla. El partido León vs Juárez será este martes 6 de septiembre a las 19:00 horas en el Estadio Nou Camp y podrá ser visto en televisión restringida.



FLUIDO ESPECIAL PARA BATERIA



Fluido libre de sales minerales y ácidos, que favorece el funcionamiento óptimo de las baterías automotrices contribuyendo a prolongar su vida útil de acuerdo con el mantenimiento preventivo realizado a las unidades.

Beneficios:

- Conserva la eficiencia de la batería al mantener el nivel correcto de la solución, alarga la vida útil de la batería y Disminuye la formación de incrustaciones. Sugerencia de uso:
- Se recomienda para el mantenimiento preventivo de las baterías automotrices ya que repone el nivel de agua rehabilitando las propiedades del electrolito; además de que sus propiedades prolongan la vida del acumulador.
- Es recomendable rellenar las celdas del acumulador cuando el nivel del fluido está bajo.

TIP ROSHFRANS



¿CÓMO MANTENER LOS FRENOS EN BUEN ESTADO?

- Las pastillas de freno suelen durar aproximadamente unos 25.000 Km. No obstante, en ciertos casos será necesario realizar el cambio antes y esto dependerá del nivel de desgaste al que esté sometido cada uno de estos elementos. Para verificar si este cambio es necesario, podemos comprobar la marca de espesor mínimo que aparece en las propias pastillas. Podremos visualizar las pastillas de freno si nos fijamos en la parte de atrás de las ruedas.
- Es aconsejable cambiar los discos de freno cada 3 o 4 cambios de pastillas, ya que éstas rozan constantemente sobre los discos. Si existen muescas de rozadura de las pastillas sobre el disco significará que éste está desgastado y que la frenada no será tan óptima como debería. Les recomendamos que llegados a este punto consulten lo antes posible con su mecánico de confianza.
- Mantener el nivel adecuado de líquido de frenos es también muy importante y por lo general éste debe ser cambiado cada 2 años o cada 50.000 km. aproximadamente. Para saber si nuestro vehículo tiene un nivel adecuado podemos revisar el pequeño depósito transparente que se encuentra situado en el motor y donde se indica cuál es el nivel que debería contener. Si observamos que el nivel está bajo, tendremos que sustituir todo el líquido del sistema.

